

Gau-Algesheim:
**Kirchbauverein mit neuer
Spendenaktion**

*Von Ulrike Behlau-Dengler
4. Juni 2024*

**„Spenden mit Spaß“
Aktion 2024**



Das Familienzentrum in Gau-Algesheim ermöglicht eine zeitgemäße Familienpastoral und bietet Platz für unterschiedliche Gruppen. Der Kindergarten entspricht den Anforderungen einer modernen Pädagogik und umfasst nun sieben Gruppen. Mit der Aktion „HUT AB!“ sammelt der Kirchbauverein Gau-Algesheim Geld für das neu erbaute Familienzentrum. Startpunkt für die Spendenaktion ist der Kerbesonntag, 18. August, 11.30 Uhr.

Weitere Infos bereits hier im Flyer